

No Llegaron Tantos Turistas Como Creían

Por SIMON MULLER

BUENOS AIRES, 31 de mayo. (Latin) — En vísperas de la inauguración del Campeonato Mundial de Fútbol, las expectativas de afluencia de turistas y aficionados extranjeros se redujeron cerca de un 40 por ciento respecto a los 45,000 que se preveía meses atrás, dijeron hoy fuentes de gobierno.

Hasta anoche arribaron a Argentina 15,000 aficionados, en su mayoría de Bra-

sil, pero hoy y mañana pueden ser días claves, y que se espera que en viajes de itinerario y vuelos especiales ingresen entre 7,000 y 8,000 personas para asistir al Mundial, dijo Miguel Rivero y Hornos, encargado de la sección turismo del Campeonato Mundial.

La nutrida afluencia de último momento obedece a que muchos aficionados extranjeros lo programaron así con el fin de ahorrar gastos de hospedaje y estadía, agregó.

Los costos oficiales de hotel que fluctúan entre 45 y 90 dólares.

Después de Brasil, el contingente de aficionados más nutrido proviene de Alemania, que para mañana podrá totalizar entre 4,000 y 5,000 personas, agregó.

El funcionario atribuyó el dramático descenso del número de turistas en comparación con lo que se esperaba a dos factores: la campaña internacional que se agita contra Argentina, y los altos costos que imperan en este país.

Dadas estas circunstancias, la capacidad hotelera, que estaba prevista para alojar a casi el doble de los visitantes que vinieron, cubre holgadamente las necesidades.

Casi todas las 20 agencias de viaje que tenían a su cargo el manejo de la corriente de viajeros para el Mundial notificaron numerosas cancelaciones en las últimas semanas.

En cambio la venta de entradas para los partidos del Mundial marcha viento en popa.

Sólo queda disponible para la venta un tres por ciento de entradas para partidos en los dos estadios de esta capital, el de River Plate con capacidad para 78,000 personas y el de Vélez Sarsfield, que aloja a 58,000.

Este ínfimo porcentaje no comprende entradas para los partidos de la primera ronda eliminatoria, que en la capital están agotados, dijo Rivero y Hornos.

En los estadios de las sub-sedes de Mendoza, Córdoba, Rosario y Mar del Plata, sólo quedan para la venta entre un 20 y un 25 por ciento de localidades.

Las entradas para los partidos de la primera ronda eliminatoria fueron vendidas en dichos estadios en un 85 por ciento, agregó.

En Toda Argentina

Se Suspenden las Labores por la Apertura del Mundial

Por RENE HERNANDEZ C., enviado de EXCELSIOR

MAR DEL PLATA, Argentina, 31 de mayo. Las actividades laborales en bancos y oficinas públicas de esta ciudad, serán suspendidas mañana dos horas, por la apertura del Campeonato Mundial de Fútbol en Buenos Aires, con el encuentro de Alemania y Polonia.

Los aficionados han prometido que

permanecerán frente a sus aparatos de televisión para ver el programa protocolario de inauguración, y asimismo disfrutar de las primeras emociones del evento con el choque del actual campeón y los polacos que se colocaron en la tercera posición de la tabla general del año 1974, en Munich.

Mientras que en la capital de Argentina se realizan negocios en las casas de renta de aparatos receptores de imagen televisiva en Mar del Plata aprovechan la oportunidad de incrementar sus ventas los propietarios de bares, cantinas, restaurantes y tiendas comerciales.

Las autoridades marplatenses autorizaron que una sala de cine proyectara en pantalla la ceremonia de inauguración y autorizaron que se proyectara en vivo en el cinema Rex.

Los boletos se vendieron desde hace un mes, y la capacidad del inmueble es de un mil personas. El resto de la población tendría que conformarse frente a sus pantallas pequeñas de blanco y negro.

Pero algunos de los apasionados aficionados al fútbol preferirán acudir a un lugar donde se venda bebida y en compañía de sus amigos disfrutar al calor de las copas minuto a minuto del primer partido de este certamen mundial, que augura tener sorpresas agradables.

El precio de cada boleto asciende a 13 dólares y según las informaciones proporcionadas por los promotores es de que perderán varios miles de dólares.

Argumentaron que hubiera resultado un buen negocio si las autoridades marplatenses autorizaran un mayor número de salas para proyectar la imagen.

SUSPENDIO LABORES EL GOBIERNO

Aunque las calles de la ciudad sólo se vistieron de colores hoy para recibir a los integrantes de la selección Italiana, aún no se siente el total entusiasmo por la iniciación de actividades del torneo.

En los diarios locales se informó por segunda ocasión que las oficinas públicas y los bancos suspenderán labores durante el desarrollo del acto que rompa las hostilidades en Buenos Aires.

Explican en el escrito que el mejor deseo de ellos es brindar la oportunidad al ciudadano argentino de disfrutar la fiesta que han preparado para el mundo.

Grandes carteles indican que casi 350 millones de personas en todo el mundo fijarán su atención en el campeonato que principia mañana.

Por la situación política que atraviesa el país, han pedido a los mismos ciudadanos que unidos guarden el orden para reflejar una imagen de cordialidad y paz a los ojos que mañana los verán en calidad de anfitriones.